
20.12.2010 mail al Dipartimento del Territorio del Canton-Ticino

 

Gordola e Compostaggio (Compodino)

 

Egregio direttore Marco Borradori

 

Da troppo tempo Gordola si adopera per risanare l’aria dalle puzze del piano confinante.

Nonostante gli sforzi della Compodino, persistono grossi disagi specialmente in zone 
particolarmente esposte.

La storia è lunga e non entro nel merito, a noi, politici e abitanti, interessano le soluzioni.

La bocciatura da parte del CC di Locarno ha negato una possibile soluzione, dopo oltre venti anni e 
a un anno dalla decisione, siamo sempre ai piedi della scala.

Un articolo sul Giornale del Popolo del novembre scorso prospettava una presa di posizione decisa, 
finalmente, da parte del suo dipartimento.

Secondo il GdP, entro la fine 2010, e siamo vicini, il cantone avrebbe “imposto” la soluzione 
all’annoso problema.

A questo punto mi permetto chiederle:

Come intende risolvere la pendenza?

E, a titolo personale, vorrei sapere come mai il compostaggio, a differenza di rifiuti e canalizzazioni, 
è stato lasciato a discrezione di comuni e privati?

(se ne vedono di tutti i colori, chi macina ci sotterra …)

 

Grato per la sua attenzione,

colgo l’occasione per porgere a lei e hai suoi collaboratori

i migliori auguri di 

Buone Feste

Rino Ceppi, Gordola


